

20110728 die Wespe, der Pelikan:

Versuch 1: Die Wespe

Nachdem ich, nichts Böses ahnend, das Fenster geöffnet hatte, flog eine Wespe hinein und wollte mich stechen. Während ich, sorglos im Sessel sitzend, mein Buch las, saß die Wespe auf dem Schrank und wollte mich stechen. Als ich, einem kleinen Hunger nachgebend, in die Küche lief, den Kühlschrank aufzusuchen, folgte sie mir, die Wespe, wollte mich stechen.

Versuch 2: Der Pelikan

Nachdem ich, nichts Böses ahnend, das Fenster geöffnet hatte, flog ein Pelikan hinein und wollte mich umbringen. Während ich, sorglos im Sessel sitzend, mein Buch las, saß der Pelikan auf dem Schrank und wollte mich umbringen. Als ich, einem kleinen Hunger nachgebend, in die Küche lief, den Kühlschrank aufzusuchen, folgte er mir, der Pelikan, wollte mich umbringen.